

Speed Luge Vercors Solidaire

GENÈSE DU PROJET:

Cela faisait déjà plusieurs mois que nous souhaitions le faire...et voilà on se lance !

Quoi? Aider une organisation à but non lucratif.

Quand? Une fois par an, cette année ce sera le

dimanche 2 juin 2024

Comment? Une partie des recettes du jour reversée à l'organisme + le jour J sur place présentation de l'association par les bénévoles.

Pourquoi France Parkinson cette année? Car nous avons dans notre entourage proche des personnes atteintes de cette maladie.

Alors on vous attend nombreux sur les luges le dimanche 2 juin pour cette première édition

qui sera sous les couleurs de l'association France Parkinson !

1ère édition
Speed Luge Vercors
Solidaire

Venez Luger pour faire avancer la recherche .
Chaque pas est une conquête !

FRANCE PARKINSON

SPEED LUGE VERCORS
La sensation nature en toute saison !

Scannez-moi

JOURNÉE REPORTÉE
Lundi 2er avril
DIMANCHE 2 JUIN 2024
DE 11H À 19H

Site du Claret à Autrans
speed-luge-vercors.fr
04 76 94 40 06

PARKINSON EN QUELQUES LIGNES...

La maladie de Parkinson est une affection chronique dégénérative qui touche près de 200 000 personnes en France. Deuxième cause de handicap moteur chez l'adulte après les accidents vasculaires cérébraux, elle se caractérise par une disparition progressive de certains neurones dans le cerveau. Contrairement à une idée reçue, la maladie de Parkinson n'est pas l'apanage des personnes âgées puisque 17% des patients ont moins de 50 ans. Cette affection provoque des difficultés motrices importantes comme le ralentissement des gestes ou des tremblements caractéristiques. Bien que l'âge soit le principal facteur de risque, les causes exactes de la dégénérescence des neurones restent encore incertaines. Les traitements actuels peuvent améliorer les symptômes mais ne ralentissent pas l'évolution de la maladie. #Source : Pasteur.fr